
ДЛЯ ВАС, ВОДИТЕЛИ! Департамент
транспорта и связи города Москвы совме-
стно с Московской ассоциацией предпри-
ятий технического обслуживания и ремон-
та автомототранспортных средств откры-
вают  «горячую линию»  по вопросам ка-
чества технического обслуживания. Она
начинает работать с 18 октября 2006 года
по рабочим дням с 10.00 до 18.00, в пятни-
цу с 10.00 до 17.00. Телефон 977-77-27.

Основная цель акции - оказание дейст-
венной   помощи автомобилистам в каче-
стве  обслуживания на автосервисах, авто-
мойках  и  проведения техосмотра транс-
портных средств.

ГАЗИФИКАЦИЯ АВТОБУСОВ. На газовое
топливо будет в ближайшее время переве-
ден подвижной состав двух московских
автобусных парков - 11-го и 16-го, сооб-
щила в четверг, 12 октября, на пресс-кон-
ференции заместитель руководителя Де-
партамента природопользования и окру-
жающей среды Москвы Марина Вакула.
Уже готовы площадки, и на одной из них
идет монтаж необходимого оборудования.
Скоро он начнется и на второй площадке.

КЛАДЕЗЬ МОСКОВСКОЙ ИСТОРИИ. Тор-
жественный бал, посвященный 110-летию
Музея истории Москвы (отмечается в де-
кабре 2006 года),  прошел в пятницу, 13
октября,  в выставочном зале «Новый Ма-
неж». Директор музея Галина Ведерникова
провела экскурсию для мэра Москвы
Юрия Лужкова по выставке «Музеи горо-
дов России - музею столицы».

Юрий Михайлович отметил, что для
горожан очень важно изучать историю
Москвы и передавать знания последую-
щим поколениям. Ю. Лужков наградил
музей почетной грамотой правительства
столицы.

Срок договора между нашим ЖСК
и ДЕЗом района Измайлово под-
ходит к концу, и жители хотели бы

сменить управляющую компанию. Каза-
лось бы, выход прост: найти другую ор-
ганизацию. Но как это сделать? В ДЕЗе
нам рекомендуют самостоятельно за-
ключать договоры с обслуживающими
организациями. Дескать, мы не нравим-
ся - ведите дела сами. Однако адресов и
телефонов своих коллег нам в ДЕЗе не
дали. Может быть, это и верно, все-таки
зачем рекламировать конкурентов? Но
почему нельзя получить подобную ин-
формацию в управе района, где нам от-
вечают: мы, мол, не можем ручаться за
вновь появившиеся организации, вы их
сами ищите... 

Конечно же, я отправила соответству-
ющий запрос в префектуру. Но пока от-
вета не последовало. 

Организации, которые я нашла само-
стоятельно, не имеют ни диспетчерских,
ни аварийных служб. А если беда в наш
дом придет ночью? Как мы перекроем
воду в прорвавшейся трубе? А кто мо-
жет нам дать гарантию, что в едва-едва
появившемся на свет ООО по обслужи-
ванию жилищного фонда работают про-
фессионалы? Я, как председатель ЖСК,
не имею права на ошибку. Ведь за моей
спиной несколько сотен жителей. 

Другой вопрос. Допустим, что повез-
ло: нас готова обслуживать серьезная
организация. Но и правила у них серь-
езные, потребуют документацию. Как
получить у ДЕЗа полный комплект тех-
нической документации на дом? И го-
това ли ДЕЗ выполнить все невыпол-
ненные и незавершенные работы в со-
ответствии с правилами и нормами
технической эксплуатации жилого
фонда, наладить систему вентиляции,
работу лифтов, привести подъезды и
фасад дома в полный порядок и т.д.? И
в какой срок? 

Похоже, что вопросов больше, чем от-
ветов. Так может, не стоило пороть го-
рячку и устанавливать срок - до января
2007 года, к которому мы должны сде-
лать свой выбор управляющей компа-
нии? Не лучше ли четко и ясно проду-
мать до мелочей поэтапный переход к
новым отношениям? Ведь цель-то бла-
городная: обеспечить безопасность и
комфорт для граждан за приемлемую
цену. Но времени для достижения этой
цели законодатели нам не дают...

ПОСПЕШИШЬ -
ЛЮДЕЙ
НАСМЕШИШЬ

Наталья
ШОМПОЛОВА, 
председатель
ЖСК
«Измайлово»

Тамара БАРАНОВА,
многодетная мать:

- У меня пятнадцать детей и восемь
внуков. Вся площадка из четырех
квартир – наша. Нам удается эконо-
мить электричество, только когда нет
никого дома и если дети делают уро-
ки. Потом включаются сразу восемь
телевизоров – кому нужен спорт, ко-
му учебная программа, кому сериа-
лы... Перед ужином также работают
все электроплиты, потом «вкалыва-
ет» стиральная машинка. Но зато на-
ша семья образцовая по сбережению
тепла. Мы дружно проводим суббот-
ники по утеплению окон и дверей.

Вадим АНДРЕЕВ,
актер:

- Я вообще человек экономный.
Вот сейчас у меня подтекает унитаз,
но  некогда вызвать сантехника.  Так
я постоянно перекрываю там воду. 

Вера ВАСИЛЬЕВА,
народная артистка СССР:

- Я как-то не задумывалась нико-
гда над этим. Но я отношусь к элект-
роэнергии и воде, как любая хозяйка.

Вода без надобности у меня, напри-
мер, не течет. Свет без дела тоже не
горит. Правда, окна я не утепляю.
Живу, как живу – естественно. Пот-
ребляю свет, воду и тепло по необхо-
димости и «по удовольствию».

Владимир ЖУКОВ,
директор АО «Тепловые сети
Мосэнерго»:

- В нашей организации для осве-
щения территории мы используем
лампочки не на 100 Ватт, как раньше
было, а максимум на 70 Ватт. А летом
решили применять батареи, которые
работают на солнечной энергии. Это
существенно сэкономило наши рас-
ходы на электричество. 

Юрий САЦКИН,
военный пенсионер:

- Можно много рассуждать о том,
как экономить энергоресурсы. Однако
вопрос не в этом, а в том, есть ли в
принципе такая возможность или нет.
Ответ отрицательный. Основной наш
энергоресурс – электричество. Резерв

экономии – переход на двухтарифный
(по дневному и ночному тарифам)
счетчик. Пытаешься установить его
через Мосэнергосбыт, а там тебе пря-
мо говорят: не рекомендуем! Ну и ка-
кая после этого экономия?

Георгий РОДИОНОВ,
пенсионер, ЦАО:

- Собираемся поставить квартир-
ные счетчики на холодную и горячую
воду. Уверен, что платить в результа-
те будем меньше.

Андрей ПРИБЫЛОВ,
кандидат технических наук:

- К экономии побуждает тот ре-
сурс, который учитывается, - напри-
мер, электричество: там связь меж-
ду расходом и оплатой наглядна. А
вот с теплом сложнее. Жильцам на-
шего дома, можно сказать, повезло:
зимой мы боремся не с холодом, а с
жарой, потому что топят у нас стара-
тельно, зачастую невзирая на темпе-
ратуру за окном. Вот и приходится
распахивать форточки. Ясно, что

расточительство, но устанавливать в
старом доме регуляторы тепла - ис-
тория долгая и недешевая. И выхода
я пока не нахожу.

ОКСАНА, инженер:
(ответ пришел на сайт «МС»):

- Удается, но ценой комфорта. Зи-
мой в комнатах не выше 16-17 граду-
сов. Победить коммунальщиков, за-
ставив их как следует промыть трубы
и батареи (дому 25 лет), мы не в си-
лах, так что нужно ставить электро-
обогреватели. Что многие и делают.
А нам как-то морально тяжело тра-
тить деньги на тепло, которое мы уже
один раз оплатили - за отопление. Так
что просто одеваемся потеплей. Эко-
номия энергоресурсов налицо.

Тамара МЕРЗЛЯКОВА,
пенсионерка:

- Экономим, потому что мы с му-
жем - дети войны. Моя мама  пере-
жила блокаду Ленинграда и научила
меня бережно относиться ко всему,
чем мы пользуемся в быту. Я и хлеб
берегу, и воду. И электричество все-
гда выключаю за собой. Это у меня в
крови.
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Ветки, освобождающиеся от ли-
ствы, ощетинились навстречу
приближающимся объятиям

зимы. А в сквере, что примыкает к
Автозаводской улице, милые женщи-
ны в форме Горзеленхоза № 4 сажа-
ют на перекопанные клумбы что-то
очень похожее на банальный лук-се-
вок. Решил подойти и расспросить
трудяг.

- Сегодня началась осенняя посад-
ка тюльпанов, - улыбнулась мне На-
дежда Звездина, агроном участка
№ 1 ГУП «Горзеленхоз № 4». - Будем

высаживать не только их, но и мно-
голетники - астильбу (такие белые и
розовые цветы), седум, который рас-
пускается красными «шапочками», и
флоксы  - эти дают и белые, и крас-
ные, и розовые соцветия. Тюльпаны
нужно сажать по осени, чтобы уже в
конце апреля они распустились, об-
радовав горожан роскошными цвето-
выми композициями. Примерно в
двадцатых числах мая они скинут
свои лепестки, и мы начнем убирать
их, чтобы засеять семена петуньи,
бегонии, других летних цветов. А по-

ка работники ГУП «Горзеленхоз № 4»
высаживали на глубину штыка лопа-
ты луковицы голландских тюльпанов
- Голден Аппельдорн (желтый) и про-
сто Аппельдорн (красный).

- Сажать их нужно на расстоянии
12 сантиметров друг от друга, - пояс-
няет Звездина, - иначе им будет тес-
но.

Она показывает мне чертеж скве-
ра. Три концентрических круга - жел-
тый, красный и внутри снова желтый.

НОВОСТИ
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с кем подерётся... 16

Юрий СЕМИН:
Повышением зарплаты 
с коррупцией не справиться 2
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